

第99回千葉大会 開催中止について（お詫び）

本会会員各位

平素より、本会の運営ならびに諸活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、1月下旬の開催を予定しておりました第99回千葉大会につきましては、誠に遺憾ながら、開催を中止することを決定いたしました。開催を心待ちにしておられた会員各位に対し、直前のご案内となりましたこと、ならびに多大なるご迷惑とご不便をおかけする結果となりましたことにつきまして、深くお詫び申し上げます。

本大会の開催に向けては、会場の確保、演者の選定、見学先の調整等、準備を鋭意進めてまいりました。しかしながら担当者の業務過多もあり準備に遅延が生じてしまい、結果として、内容の充実を十分に確保したうえで、適切な時期に会員各位へ周知を行うことが困難であるとの判断に至り、慎重に検討を重ねた結果、やむを得ず開催中止の決定を行うに至りました。

研究集会の開催は、本会の目的を達成するうえで中核をなす極めて重要な事業であります。そのような中、一度は開催をご案内した大会を中止する結果となりましたことは、理事会として、また理事長として、誠に重く受け止めております。この点につきまして、改めて深くお詫び申し上げます。

なお、第99回千葉大会につきましては、誠に申し訳ございませんが、今後の代替開催は予定しておりません。一方、次回開催を予定しております第100回東京大会につきましては、本年5月22日の開催を予定として準備を進めております。詳細が確定次第、本会ホームページならびに会誌「ハイドロポニックス」、メール配信等を通じて改めてお知らせいたします。

今回の件により、会員各位の信頼を損なう結果となりましたことを、理事長として深く反省しております。今後は、理事会とともに運営体制および計画立案の一層の改善を図り、再発防止に努めてまいります。何卒事情をご賢察のうえ、ご理解を賜りますよう、伏してお願ひ申し上げます。

なお、次回の第100回東京大会におきましては、総会の開催も予定しております。その場において、本件を含め、本会の運営に関し忌憚のないご意見を賜りましたら幸いに存じます。

令和8年1月15日
日本養液栽培研究会
理事長 福田 直也